



高岡市立横田小学校

第5学年便り10月号

いよいよ10月、5年生の折り返し地点です。元気いっぱいの子供たちは、勉強や運動、学習発表会の練習と一生懸命取り組んでいます。特に合奏、合唱の練習はみんなで協力して明るい音楽をつくり上げようと、熱心に励んでいます。ご家庭でも、励ましやご支援をよろしくお願いします。



「最高に楽しい学習発表会にしたい」という目標をもち、それに向かって演奏や歌い方を工夫したり、みんなで力を合わせて背景の幕を描いたりしています。

みんなで対話をしながら、アイデアを出し、音楽をつくりあげています！

総合的な学習の時間「われら横田守り隊～自分たちにできること～」



9月22日(金)秋の全国交通安全運動に合わせて、8号線沿いで「人波作戦」を行いました。「交通事故を1件でも減らしたい」という願いをもち、春よりも大きな声で「シートベルトを付けましょう。」「スピードに注意してください。」等、ドライバーに呼びかけました。

「横田小学校で、もし火災が起これば・・・」と想定して、危険個所がないかを確認しています。どうしたら安全に避難できるのだろうか？命を守るためにはどんな行動をしたらよいのだろうか？と考えている子供たちです。



校外学習について

10月17日(火)高岡地域地場産業センター(ZIBA)で高岡の伝統工芸品、製作過程の見学や職人さんから話を伺い、伝統工芸に触れる学習を行います。

給食を食べますので、お弁当はいりません。

